



RESUMEN

VELÁZQUEZ RODRÍGUEZ SARAÍ

Vicente Albores Ariadne Danahe

UNIVERCIDAD DEL SURESTE

Patología del Niño y del
Adolescente

Licencitura en Enfermería

5to.Cuatrimestre

Tapachula,Chiapas

Urgencias del niño y del adolescente

Las urgencias en niños y adolescentes son, un área más específica dentro de una especialidad médica como en este caso de urgencias, abarcan diferentes situaciones médicas que requieren de atención inmediata a los niños o adolescentes. Debido a que estas situaciones pueden ocurrir en cualquier momento del día, dentro del área de urgencia existe pediatra 24 horas específicamente para estas situaciones

La cefalea es un motivo de consulta frecuente en los servicios de urgencias pediátricos la mayoría de las veces es de origen benigno, bien por cuadros primarios como la migraña, o por procesos agudos benignos como las infecciones virales aun así, es frecuente que tengan una repercusión importante en la calidad de vida y la funcionalidad del niño y supongan una preocupación de los padres por la causa del dolor, sobre todo si piensan en la posibilidad de un tumor intracraneal. Por ello es importante un cuidadoso cuidado con niños o pacientes pediátricos es importante acudir a su médico inmediato otras de las patologías más frecuentes en la niñez son las infecciones del tracto respiratorio superior, gastroenteritis, fiebre y traumatismos además, puedes identificar algunos síntomas de alerta como: Fiebre sobre 38 ° C persistente o de difícil manejo.

En adolescentes los síntomas de estrés traumático son comunes después de una hospitalización, una enfermedad o una herida grave. Aunque sea su hijo adolescente quien está enfermo o herido, toda su familia puede verse afectada al principio, es posible que usted no esté preparado, como cuidador, para ayudar a su hijo (o a sí mismo) a sobrellevarlo.